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第２回 筑前町議会定例会 
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１日目 

６月７日（水）１０：００開始 

1ページ・・・・池松 和彦  議員 

２ページ・・・・柳  雅明 議員 

３ページ・・・・石橋 里美 議員 

４ページ・・・・奥村 忠義 議員 

５ページ・・・・木村 和彦 議員 

 

※上記の順で、午前１０時から２名、 

午後１時から３名が質問を行う予定です。 

２日目 

６月８日（木）１０：００開始 

６ページ・・・・河内 直子 議員 

７ページ・・・・寺原 裕明 議員 
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質問順位 第 １ 番 議席番号 ２ 番 質問者名 池松 和彦 

件    名 要      旨 

 

１．武道の推進 

 

（１）筑前町における「武道」の推進について。 

①スポーツと武道の違い、役割について。 

②中学校の武道系種目には歴代部員の名札を設置 

 するべきでは。 

答弁者 町  長 

   教 育 長 

 

 

２．少子化対策 

 

（１）少子化対策について。 

   ①少子化について町の考え、また現在の町での 

取り組みは。 

   ②町内関係者限定での縁結び活動を行政主導で 

行ってはどうか。 

答弁者 町  長 

 

３．町の公共施設について 

 

（１）安心して外遊びができる場所の確保。 

   ①休日の学校運動場の利用状況は。 

   ②運動場の一部一般開放を行うべきでは。 

   ③東小田小学校敷地内に、一般利用向けの 

第２運動場を作るべきでは。 

 

（２）トレーニング場について。 

   ①例えばコスモスプラザやめくばーるに「筑前町

版ズールハーネ」としてトレーニング場を作っ

てはどうか。 

 

   ※ズールハーネとは中東にある地域住民が集う 

    トレーニング施設のこと。 

 

答弁者 町  長 

教 育 長 
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質問順位 第 ２ 番 議席番号 ７ 番 質問者名 柳  雅明 

件    名 要      旨 

 

１．筑前町の森林状況 

 

 

 

 

 

 

（１）植林した民有林が山林全体に占める割合は。 

 

（２）現在行っている主な森林行政は。 

  （森林経営管理法に基づく意向調査の結果等に 

ついても含む） 

 

（３）筑前町の主要産業と山林との結びつきをどう考え

ているか。 

 

 

答弁者 町  長 

 

 

２．林地開発許可制度が変更 

  されて 

 

 

（１）林地政策担当者が考える問題点は。 

 

（２）林地台帳の整備状況及び公表閲覧は。 

 

 

答弁者 町  長 

 

 

３．改正農地法について 

 

 

（１）今回の改正の要点は。 

 

（２）筑前町の農業がどう転換していくのかの予測は。 

 

（３）現在考えられているメリットとデメリットの 

考察は。 

 

（４）都市計画における田園住居地域を「とかいなか」

にどうつなげていくのか。また推進していくのか。 

 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ３ 番 議席番号 ６ 番 質問者名 石橋 里美 

件    名 要      旨 

 

１．帯状疱疹ワクチン接種 

費用の助成について 

 

（１）帯状疱疹ワクチンの啓発状況は。 

 

（２）帯状疱疹ワクチン接種にかかる公費助成を 

している全国及び福岡県内の自治体数は。 

 

（３）帯状疱疹ワクチン接種に関する町民の方からの 

   問い合わせ状況は。 

  

（４）ワクチン接種費用の助成はできないか。 

 

答弁者 町  長 

 

２．甘木鉄道と筑前町との 

関わりと、南部地域の 

活性化について 

 

 

（１）南部５区（高田・南高田・野町・原地蔵・山隈） 

の人口の推移。 

   （過去３０年、２０年、１０年、現在） 

 

（２）筑前町と甘木鉄道との関係。 

 

（３）甘木鉄道の乗降数の推移。 

 

（４）３駅（山隈、太刀洗、高田）の乗降数の推移。 

 

（５）３駅における通勤、通学利用者の比率。 

 

（６）利用者の利便性向上を図るための要望や提案を 

行ったことはあるか。 

 

（７）大刀洗平和記念館利用者に対して、甘木鉄道と 

コラボレーションできないか。 

 

（８）甘木鉄道に対して、ＩＣカードの導入を働きかけ 

できないか。 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ４ 番 議席番号 １０ 番 質問者名 奥村 忠義 

件    名 要      旨 

 

１．安全・安心な環境に 

ついて 

 

（１）歩道の整備について。 

   ①歩道において雑草が蔓延る区間は行政区に 

整備の依頼はできないか。 

 

（２）九州協同食肉株式会社の移転について。 

   ①丸町区の会合において。町当局の考えを 

聞かれているが、町長の説明は。 

 

②大雨の時に、宝満川の満水によって、天神川へ

逆流した際に起こり得る住宅地への浸水が 

考えられるが。 

 

答弁者 町  長 

                  教 育 長 

 

 

２．行政区の合併について 

 

 

（１）世帯数が少ない区の合併について、町当局の 

考えは。 

 

答弁者 町  長 

 

 

３．制限速度の変更について 

 

（１）町道竹の子・口ヶ坪線と県道久光・西小田線の 

制限速度を４０㎞から５０㎞に変更できないか 

との要望があるが。 

 

答弁者 町  長 

 

 

４．来庁者への応対について 

 

 

（１）来庁者への対応について、職員への指導や研修は

どのようにされているか。 

 

答弁者 町  長 

 



- 5 - 

 

質問順位 第 ５ 番 議席番号 ５ 番 質問者名 木村 和彦 

件    名 要      旨 

 

１．子どもを取り巻く環境に

ついて 

 

 

 

（１）教育現場のコロナ禍対策について。 

 

（２）特別支援を必要とする子どもたちの環境整備に 

ついて。 

 

（３）学校内での飲料水確保を自販機で対応しては。 

 

（４）一人ひとりの子どもが分かると実感できる 

授業改善について。 

 

（５）不登校児童生徒への組織的な取組みについて。 

 

（６）先生方の人材育成について。 

 

 

 

答弁者 教 育 長 

                   

 

 

２．指名競争入札について 

 

（１）４月２８日に行われた建築設計について。 

 

   ①３件の入札結果の内容について。 

 

   ②入札に基準価格や制限価格を定める必要が 

あると思うが、今後の対応は。 

 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ６ 番 議席番号 １２ 番 質問者名 河内 直子 

件    名 要      旨 

 

１．子ども達を取り巻く問題 

について 

 

 

（１）義務教育無償の一環として、学校給食無償化を 

   実施すべきと考えるが見解を。 

 

 

答弁者 町  長 

    教 育 長 

 

 

 

２．安心・安全の暮らしを 

守る取り組みについて 

 

 

 

（１）公道上の白線標示について。 

 

   ①特に信号機のない横断歩道で、横断歩道の 

    白線・停止線がかすれて判りづらくなっている 

    箇所が多々見受けられる。歩行者の安全を守る 

    ためにも早急な対応が必要では。 

 

（２）九州協同食肉株式会社（食肉センター）について。 

    

①４月１９日に行われた丸町区との意見交換会 

での町長答弁について。 

 

②新しい施設の見学視察は具体的計画はできて 

 いるのか。 

 

③大きな水害に繋りかねない地上げに対し、町は 

 どのように関与していくのか。 

 

 

答弁者 町  長 
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質問順位 第 ７ 番 議席番号 １３ 番 質問者名 寺原 裕明 

件    名 要      旨 

 

１．町政に対する住民の意識 

向上を図る取り組みに 

ついて 

 

 

（１）令和５年１月２２日に施行された筑前町議会議員 

一般選挙について問う。 

 

   ①期日前投票所における投票数と有効性は。 

 

   ②投票率の低下等を踏まえた、今回の選挙の分析

と課題は。 

 

（２）町づくりに住民の参画を促す取り組みについて 

問う。 

 

   ①選挙（投票率の向上）も含めて、町づくりに 

住民の参画を促す具体的な取り組みは。 

 

 

答弁者 町  長 

 

 

 

２．高齢者の社会参画を図る 

取り組みについて 

 

 

 

（１）本町シニアクラブの現状と課題について問う。 

 

   ①シニアクラブ連合会所属のグループ（区）数 

及び人数の推移（直近５年間）は。 

 

   ②シニアクラブの存続・維持の取り組みは。 

 

   ③高齢者の社会参画を図るために、シニアクラブ 

以外で、特に注力していきたい取り組みは 

あるか。 

 

 

答弁者 町  長 

 


